

"Corrientes: forestadores proyectan plantar 38.000 hectáreas", *Región Norte Grande*, Argentina, 27 de septiembre de 2010.

Consultado en:

<http://www.regionnortegrande.com.ar/?noticia=16607>

Fecha de consulta: 28/05/2013.

Productores y empresas forestales de Corrientes presentaron planes para plantar 38 mil nuevas hectáreas en Corrientes. Además, existen proyectos para la poda de otras 38.000 y el raleo de 18.000, aunque desde el sector avizoran que las cifras se ampliarán.

Aunque el plazo vence el próximo jueves 30 de septiembre, los forestadores correntinos ya presentaron proyectos para plantar más de 38 mil hectáreas, en el marco de la Ley N° 26.432 de Promoción a la actividad. Asimismo, existen proyectos para podar otras 38 mil hectáreas, así como también para otras 18 mil de raleo, una poda parcial de algunos ejemplares, y 2.500 hectáreas de manejo de rebrote. No obstante a estas cifras, desde la Dirección de Recursos Forestales estimaron que en los días que restan para que venza el plazo, el número podría aumentar considerablemente.

Las carpetas fueron elevadas a la cartera forestal de la provincia por las empresas y plantadores de pinos y eucaliptos en el territorio de Corrientes, aunque el plazo para las presentaciones vence el próximo jueves. Las presentaciones obedecen a los beneficios estipulados por la Ley Nacional 26.432 (ex 25.080), de Promoción a la Actividad Forestal, que prevé compensaciones del Gobierno nacional para los productores por las inversiones que realicen en sus campos.

Los planes presentados hasta el momento estipulan más de 38 mil nuevas hectáreas de bosques implantados en Corrientes. Los datos parciales también señalan que existen proyectos para podar similar cantidad de hectáreas, y un raleo de 18 mil. Otros planes para el manejo de rebrote de 2.500 hectáreas completan los números parciales que maneja el Gobierno provincial.

“Son cifras importantes, teniendo en cuenta que falta casi una semana para que cierre el plazo, y muchos productores esperan hasta último momento para presentar los planes; por eso creo que se van a incrementar los números”, dijo el director de Recursos Forestales de Corrientes, Luis María Mestres.

Cabe recordar en este aspecto, que los planes 2009 habían cerrado en 52 mil hectáreas para nuevas plantaciones y 53 mil para poda, con raleos en 27 mil hectáreas. Si bien el número es mayor, desde Recursos Forestales estiman que en el transcurso de la semana los planes para este año podrían ir en crecimiento. Es preciso señalar en este sentido, que Corrientes es la provincia forestal más importante del país, con más de 420 mil hectáreas de bosques implantados.